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Der Vorsitzende verliest die E-Mail von Herrn Reis, die er zu diesem Thema bekommen 
habe. „Für den kommenden Vergabeausschuss am 06. Oktober wurde die 
Sitzungsvorlage zur Beschlussfassung, Ausschreibung der Architekten und 
Ingenieursleistungen für beide Maßnahmen verfasst.“.
Der Vorsitzende berichtet, es gehe hier um den Umbau bzw. die Umwidmung der 
bisherigen Schulturnhalle der Grundschule Einöd sowie die Vergabe von Architektur- 
und Ingenieur-Leistungen nach Vorgabe des Vergabeerlasses. 
Der Fördermittelantrag über 900.000 Euro sei genehmigt worden. Diese Maßnahme 
beinhalte große Umbaumaßnahmen an der Turnhalle. Er zeigt den Ortsratsmitgliedern 
ein Bild, wie die Turnhalle nach dem Umbau aussehen solle.
Für die FGTS gäbe es ebenfalls eine Vorlage für den Vergabeausschuss zur 
Durchführung des Umbaus. Hier gehe es um ca. 1,3 bis 1,4 Mio. Umbau- und 
Renovierungsmaßnahmen im Erdgeschoss, die Küche solle vergrößert werden, die 
Trennwand werde abgerissen, der Speisesaal erweitert, Technikraum und 
Treppenraum würden neu errichtet, brandschutztechnische Änderungen seien 
erforderlich und vieles mehr. Er zeigt den Ortsratsmitgliedern ein Bild, wie die 
aufgestockte FGTS aussehen werde.

ORM Fremgen vertritt die Meinung, dass man nach 5 Jahren endlich auf einem 
richtigen Weg sei. Die Fördermittelanträge seien genehmigt, es könne losgehen. Er 
bedankt sich bei den vielen, die daran mitgearbeitet hätten.  
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